



メコンの流れ



プノンペン日本人学校



「信頼で世界をつなぐ」

校長 伊藤 潔

6月24日、中国の蘇州で、日本人学校のスクールバスを待っていた親子と中国人女性が、刃物を持った男に襲われ死傷するという事件がありました。日本国内でも、通り魔事件のニュースを目にする機会が増えたように感じますが、こうした事件のリスクは海外では当然高くなります。事件の報道後、本校では改めて危険回避行動について子供たちに指導を行いました。また、リスクを少しでも軽減するために、下校バスの定刻発車について、職員間で共通理解を図りました。



先日、校内研修会でJICA職員を招き、カンボジアにおける初等教育についてお話をいただきました。冒頭、JICAの目的であり目標は、「信頼で世界をつなぐ」ことという説明があり、心に残りました。JICAがこの数十年間、カンボジアで行った様々な支援事業のほとんどは無償で行われています。内戦で傷ついたこの国の復興に果たした役割は計り知れません。それは、単なる数字ではなく、カンボジアの人々の幸せを真剣に願った多くの日本人の汗と情熱の歴史です。今日のプノンペン日本人学校の安全も、私たちの日常生活も、そうした先人たちが築いてきた信頼関係の上に成り立っています。JICA職員の話の伺いながら、改めて感謝の念を強く抱きました。

7月のはじめ、近隣のポチェントン小学校児童を本校に迎え、交流会を実施しました。クメール語と英語を駆使しながらの交流ですので、気持ちを伝えることはなかなか難しいところがありますが、交流会



会に向け一生懸命に準備し、練習を繰り返してきた日本人学校児童の思いは必ず伝わっていると思っています。こうした交流経験が、日本の児童のみならず、カンボジアの子供たちの未来にも、少なくない影響を与えるに違いないと信じています。希望の国、魂の里カンボジアと日本とのさらなる信頼関係の構築に、日本人学校での学びが少しでも貢献できることを心から願っています。

学校ホームページ <https://jspp.tv/>学校 Facebook <https://www.facebook.com/jsppcambodia?ref=bookmarks>



夏休みについて 8月1日(木)～8月28日(水)

夏休み明け 登校日 8月29日(木)

持ち物などは各学年だよりでお確かめください。

夏休み休業中の学校へのお問い合わせについては下記へお願いいたします。

学校へのお問い合わせ 学校事務局 e-mail jsppcambodia@gmail.com

(平日)

学校携帯1 ①092 882 140 ②016 964 883

(8月12日から8月16日 閉庁日)

学校閉庁日期間の連絡

学校携帯2 0967 823 060 ((8月12日から8月16日))

※ 学校携帯1 学校携帯2 については共に 7:30から16:00までの間におかけください。

夏休み作品展

2024年9月3日(火)～9月6日(金) 3F多目的室

「夏休み中に作った作品を、互いに鑑賞し合うことで情操を養い豊かな心を育てる。」をねらいに夏休み中に児童生徒が作った作品を、学校で展示します。

保護者も来校し、ご覧になることができます。保護者のご覧になれる時間帯は **13:00～14:45** で

す。多目的室入り口で受付簿に名前を記入してください。

また、入校証を入り口玄関で提示してください。

